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№２５１２ 第２１回例会 ２０１７．１２．１４ 晴 
点 鐘：石渡 鋼 会長 

進 行：栗原典子 SAA 

ソング：奉仕の理想 

 

会長挨拶 

石渡 鋼 会長 

 

皆さんにはお寒い中本日も出席有難う御座いま

す。早いもので通常例会も前期は今日が最後となり

ました。高橋会報委員さんの編集後記に依ると今

年の流行語は「忖度」と「インスタ映え」、そしてまた

今年の漢字は「北」とのこと。そこに私はジクジを入

れてほしい心境に今あります。ジクジとは「忸怩」と

いう難しい字を書くわけですが、自分の犯した過去

の失敗を嘆き悔やむ思いと辞書にあります。実は先

の例会の三枝会員の卓話、癌患者と医者とが同一

人物という立場に置かれた人間としての不安と、医

師としての達観を穏やかに詳しく話されました。医

学界のシンポジウムでも発表されたそうですが、

NHK の医学講座、文化ホールなら数拾萬円の価

値ありの、当クラブの歴史に残る名卓話と感動した

までは良かったのですが、感動のあまコメントはお

ろか、「有難う御座いました」も言えぬ会長失格の体

たらくともなってしまいました。格下が格上を褒め感

謝する言葉に迷い、何も言えずに終わったのであり

ます。「カレーライスに福神漬け」、いや「極上鰻重

にお新香を出しそびれた」の巻で、我が家の庭にま

た一つ忸怩の山が増えてしまいました。 

連絡事項 

１． 米山奨学会より「米山功労クラブ」の証を頂きま

した。千葉会員の労に感謝します。 

２． 白石廣会員丹精の「菜花」を頂いてあります。

どうぞお持ち帰りください。 

 

 



 

  

幹事報告 

平野安照 幹事 

 
１． ＲＹＬＡセミナー開催案内受領（回覧） 

 日時：平成３０年２月１７日～１８日（１泊２日） 

 場所：リソル生命の森長生郡長柄町上野５２１－４ 

 参加者：ロータリアン：各ＲＣ １名以上 

 青少年：１４歳～３０歳 男子、女子１名以上 

 申込期限：平成３０年１月１９日 

２．茂原中央ＲＣ創立２５周年記念式典案内（回覧） 

 日時：平成３０年３月１７日（土）会点鐘１７：３０ 

 場所：ホテル一宮シーサイドオーツカ 

 登録料：１名分１０，０００円 

３． 第４分区インターシティミーティング案内（回覧） 

 日時：平成３０年１月２７日（土）受付１３：３０ 

点鐘１４：００ 場所：かずさアカデミアホール 

 登 録 料：無し 申込締切：１２月２５日 

４．上総ＲＣより週報受領（回覧） 

５． 木更津ＲＣより例会変更のお知らせ受領 

 １月４日、１月１１日休会（定款第８条第１節Ｃ項） 

  

クラブフォーラム（一年を振り返って） 

 

会員増強委員会 

 高橋裕之 委員長 

 会員増強ですが、増強そのものは比較的順調に

いっていると思います。このまま、次年度に向けて

勢いを付けていきたいです。残念なことは、新入会

員が現役バリバリの世代のため、出席が少ない事

です。下半期は、フォローアップに励みたいと思い

ますので、皆様のご協力をお願いいたします。 

 

 

会報・公共イメージ委員会 

須藤 隆 委員長 

 私たち委員会の最も大きな使

命は、毎週の例会をできるだけ、

紙面の記録として再現する会報

作成にあります。今年度は委員

７人の編成でスタートし、６人が２

か月ごとに会報編集を担当する

ことにしております。それぞれの委員が作成した会

報の原稿は最後に志波会員の校正を経て皆さん

のお手元に届きます。今日まで滞りなく会報を発行

できていると思います。 

今年の重点テーマの中で「ロータリーの友」誌の

有益記事を皆さんに紹介することを掲げました。「ロ

ータリーの友」誌は読むに値する月刊誌として皆さ

んに目を通して頂きたいとの思いで掲げました。こ

の雑誌を読んでいる人は少ないようです。私自身も

あまり読めていないので自分自身に言い聞かせて

いるテーマでもあります。 

会報はウエブにも掲載され、多くの外部の方の

目に触れるようになっており、会報が充実し、我々

の活動を的確に掲載できれば、ある意味公共イメ

ージ向上につながるものと思っております。 

最後に一つ付け加えると、５０周年記念誌が１年

がかりでほぼ完成し、あとは印刷をするところまで来

ました。来年早々には皆さんのお手元に配布でき

るものと思います。 

 

管理運営委員会 

渡辺哲夫 委員長 

 管理運営委員会は、プログラム

担当、出席担当及び親睦担当の

各担当部長を中心に確実に上期

の活動に成果を出してきたものと

思っております。 

 下期も例会等に積極的に参加

し会員それぞれの親睦を図り、楽しい例会づくりに

していきたいと考えています。 

 

 



 

  

社会奉仕担当部 

渡辺哲夫 副部長 

昨年度までは、「小中学校花いっぱい運動」、

「ふれあいの集い」、「高齢者施設への慰問」などに

取り組んでまいりましたが、特に「小中学校花いっ

ぱい運動」は昨年度でその活動はいったん休止し

とし、今年度下期については花いっぱい運動に変

わる新たな社会奉仕活動について、皆さんの意見

等を伺い検討してまいります。 

 

出席担当部 

鈴木 勉 委員 

 平川出席担当部長の代理で発

表します。上期を振返りの報告

ですが、詳細なデータがないの

で正確な比較はできませんが、

今年度は会員自体が増加してい

るため、出席者絶対数は増加し

ているのは明らかです。クラブ運営を活性化する為

には、会員の出席率を高める事は勿論ですが、個

人的には出席率というより、単純に出席者数を増や

す事が重要と考えます。会員それぞれに都合があ

り、常に出席出来るとは限りません。「会員増強」と

重なりますが、その為にも会員絶対数が増加する

事が一番だと思います。 

 

親睦担当部 

神子勝美 部長 

親睦担当として、前期自クラブ『明

るく元気で前向きに』をクラブ活動

に取り組んで来ました。後期は各

自の得意分野を引き出し、盛り上

げて行きたいと思います。 

 

家族親睦夜間例会のお知らせです。 

１２月２１日（木） 場所 いち川旅館 

例 会 １８：００～  １Ｆ会議室 

忘年会 １８：３０～  ３Ｆ和室 

会 費 会員￥６,０００ 家族￥３,０００ 

 

奉仕プロジェクト委員会 

白石幸久 委員長 

今年度奉仕プロジェクト委員

会では、下記の５つの目標を掲

げながら各担当部において実行

されております。 

１．地域社会に対応した奉仕活    

動の実践 

２．姉妹クラブ交流を深める 

３．おやじバンドと当クラブの婦人部の奉仕活動 

４．青少年の文化、スポーツ活動の応援・支援 

５．職業の工場と奉仕活動 

２については、塩山ロータリークラブとの交流を

下期に実現したいと考えております。委員会の皆様

のご協力をお願い致します 

 

国際奉仕担当部 

若鍋武良 部長 

例年３月～５月に交流し、親善

を深めている海外姉妹クラブの

台湾嘉義南ＲＣと国内姉妹クラブ

の塩山ＲＣとの国際奉仕の活動

は今年度も進めて行きたい。 

 

青少年奉仕担当部 

岡田良弘 部長 

青少年を見守る立場になって

健全育成の為に次のことに取り

組みます。 

１．青少年育成の現在の状況を 

把握し、育成活動に取り組む。 

２．少年野球大会の後援をする。 

１２月３日（日）に会長と行ってきました。私の二

男も小学校６年生の時に大会に出場していまし

たので、懐かしい思い出がよみがえりました。 

３．書初展、英語コンテストの後援をする。 

４．市内小中学校花いっぱいプロジェクトは本年で

終了となりました。来年からは新たな活動を検討

したいと思います。 

５．小中学校の通学路の交通安全対策に協力する。



 

  

子供たちの交通事故災害が増加する中、学校

及びＰＴＡ、地域の方々と連携して子供たちを

見守り、支援していきたいと思います。 

 

ロ財団・米山委員会 

榎本守男 委員長 

 本年度の活動は、上期にロ財

団の意義を会員に理解していた

だき、下期に財団への寄付をお

願いする計画でしたが、１０月２９

日に開催された財団の地区セミ

ナーで２７９０地区より寄付ゼロクラブをなくしたい。

年度末になると、うっかり忘れることもあるので、でき

る限り上期で寄付をお願いしたいとの要請がありま

した。 

本日より受け付けますのでご協力よろしくお願い

します。ロ財団の活動については下期に充分時間

をとってお話させて頂きます。 

 

米山担当部 

千葉一利 部長 

３つの方針ほぼ達成しました。 

１．意識を高めるため、この制度

の出来た背景目的などについて

勉強した。 

２．普通寄付は完納、特別寄付も

ほとんどの人が協力。お陰様でクラブ表彰。ま

た、個人では志波会員が３回目、須藤会員が１

回目の米山功労賞となる。ご協力に感謝。 

３．留学生李君に卓話をしてもらう。また忘年夜間

例会に来てくれるとの事。 

これからも国際理解、国際親善に力を入れて行

きます。 

 

研修計画 

千葉一利 研修リーダー 

小野会員と共に研修関係を取り組んでいます。

今年は全会員参加の研修のあり方を追求していま

す。会員を５班に分けてそのうちの高島班と小野班

と志波班が終わりました。それぞれ研修の仕方が違

い特色ある素晴らしい研修でした。後、榎本班と三

枝班が残っています。 

新年に研修予定です。どんな研修が展開される

か楽しみにして下さい。 

 

ＳＡＡ 

栗原典子 ＳＡＡ 

  皆さんこんにちは。前期は皆さ

んに助け船を出していただきなが

ら３人でなんとかこなすことができ

ました。３人で１ヶ月ごとに割り振っ

てやってきましたので後期もこの

体制でやってまいります。反省点としましては活動

計画書の４番目、例会の度に次週のスケジュール

を発表し例会の充実を図る。という項目に関して怠

りましたので後期はこの点を忘れずに皆さんにお伝

えするように留意したいと思います。後期も宜しくお

願い致します。 

 

ニコニコＢＯＸ 

神子勝美 親睦担当部長 

白石廣会員に菜花をいただき 

渡辺哲夫 岡田良弘 高橋裕之 椎熊邦広 

石渡 鋼 小野恒靖 平野安照 白石幸久 

若鍋武良 榎本守男 栗原典子 

鈴木 勉 台風で壊れた天羽出張所の屋根を 

岡田建設さんに修理して戴きあり 

がとうございました 

岡田良弘 鈴木支店長に工事をいただき 

合計１３,０００円 

 

出席報告 

平川恵敏 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 34/28 21 7  75.00% 

前 回 34/30 20 10  66.67% 

前々回 34/32 23 9 1 75.00% 

 


